

# **SAUVONS NOS HOPITAUX !**

## **Journée nationale le 4 décembre 2021**

**La Coordination Nationale des Comités de Défense des Maternités et des Hôpitaux de Proximité et les organisations AMUF, CFE-CGC, CGT, SUD, le collectif Inter-Blocs, le collectif Inter Urgences, le Printemps de la Psychiatrie appellent à une mobilisation nationale**

Nous alertons et dénonçons les difficultés que traversent l'hôpital public et les établissements du sanitaire, du social et du médico-social. En effet, les restructurations en cours, les fermetures de lits, de services et d'établissements ainsi que le manque de personnels qualifiés et les cumuls des tâches s'amplifient.

**Cela devient insupportable pour les salarié.e.s de la santé et dangereux pour la prise en charge de la population. Nous exigeons :**

x **Le renforcement significatif des moyens financiers pour les établissements**, ce qui passe par une revalorisation significative des moyens financiers de l'ONDAM dans le cadre du Projet de Loi de la Sécurité Sociale 2022. Nous avons, à ce sujet, interpellé le sénateur (en l'absence du député démissionnaire).

x **Un plan urgence de formations pluridisciplinaires et des recrutements** de professionnel.les. Aujourd'hui les services essentiels de nos deux hôpitaux sont menacés de fermeture aux départs (très proches) de médecins anesthésistes et gynéco.

x Une **réelle revalorisation générale des salaires** L'extension des 183 euros aux salarié.e.s exclu.e.s de cette mesure. Comme les salarié-e-s de la sous-traitance ou les aides à domicile.

x **L'arrêt de toutes les fermetures d'établissements et de services**, et des ouvertures de lits où cela est nécessaire. Ici les fermetures de lits continuent et les projets de l'ARS sous le label du « médian-de-dans-8-ans » prévoient des « économies d'échelle ».

x **De réelles mesures qui garantissent l'accès, la proximité et l'égalité de prise en charge** pour la population sur tout le territoire. Problème national dont la réalité est particulièrement sensible dans nos territoires. Aucune réponse n'étant apportée dans le cadre du projet « médian ».

### **LE SAMEDI 4 DECEMBRE**

**A St Affrique et Millau comme sur tout le territoire résistons**

Aux mauvaises conditions de travail ! A la casse de l'Hôpital Public !

Aux manques de moyens pour la Sécurité Sociale et la protection sociale !

A la dégradation de la prise en charge de la population !

### **Nous vous donnons rendez-vous**

- à midi devant l'hôpital de St Affrique pour un rassemblement

- à 17H place de la Capelle Millau (infos-débats autour d'une boisson chaude)

80 organisations portent cet appel au niveau national (liste des signataires site [coordination-defense-sante.org](http://coordination-defense-sante.org))

**Localement le relaie est pris par : Le Manifeste de défense des hôpitaux et maternités du sud Aveyron, les unions locales CGT et SUD , SUD et CGT santé, la FSU, le PCF, le NPA, le CCPSA**